

MARIE-AGNÈS FÉRET



Marie-Agnès Féret, chargée d'études protection de l'enfance à l'Odas

Marie-Agnès Féret a mené toute sa carrière dans la fonction publique territoriale, dont plus de 15 ans dans le domaine de la protection de l'enfance. Elle a occupé différents postes dans l'action sociale, parmi lesquels la fonction de directrice du service « Enfance et famille » au Conseil général du Loir-et-Cher. Elle est par ailleurs membre de la commission départementale sur l'adoption du Loir-et-Cher. Depuis 2007, elle collabore aux travaux de l'Odas sur l'enfance et la famille. Elle expertise aussi des pratiques inspirantes pour l'Agence des pratiques et initiatives locales (Apriles).

<https://odas.apriles.net/>